

第27回 外国人日本語スピーチコンテスト

出場者募集!

「今あなたが伝えたいこと・あなたの考え」を聴かせてください!!
2019年2月16日(土)午後1時～ 会場:松戸市民劇場

入場無料

出場資格

- ① 松戸市内および近隣に在住・在勤・在学であること
- ② 本人、実父母ともに日本国籍をもたないこと
- ③ 2019年1月31日の時点で、日本に住んでいる期間が通算5年未満であり、満15歳以上であること
- ④ 今まで、このコンテストで入賞していないこと ※全てに該当する人

テーマ

審査基準
賞品
応募方法

今あなたが伝えたいこと
内容・語句の使い方、話し方、5分以内であること
上位5名にトロフィーと図書カードその他出場者全員に参加賞を贈呈します。
「スピーチコンテスト申込書」とスピーチ原稿を一緒に郵送・持参またはEメールで提出してください。(FAX不可)

※申込書と原稿の作成要領は協会HPからダウンロードできます。

しめきり

2019年1月10日(木)必着 ※原稿による事前審査があります。



■ **Candidates:** ① Non-natives who live in, work/study at Matsudo City or neighboring area ② Have parents who are non-natives ③ 15 years old or older and have lived in Japan less than 5 years in total of the length of stay in Japan as of 31 Jan. 2019 ④ Have not won a prize in this same contest in the past * The candidates must adhere to be applied all of these conditions ■ **Topic:** What you want to tell/share ■ **Judgement points:** ① Contents ② Usage of Words ③ Delivery ④ Within 5 min-speech ■ **Prizes:** A trophy and a book coupon for the top 5 winners and a prize to all final contestants ■ **Application:** Submit the application form and speech manuscript together by email or post, or in person to MIEA (Fax is not accepted) ■ **Deadline: must be arrived by January 10th(Thurs.),2019**
*There will be preselection by speech manuscript.

■ 対象: (1) 在松戸市内や近隣都市に居住、就学、或就業 (2) 演説者本人和父母均不持有日本国籍 (3) 在日居住总计未滿五年且年齡達15岁以上(到2019年1月31日为止) (4) 在本比賽的过往賽事中没有获奖经历 * 滿足以上所有条件
■ 主题: 你想表达的意见 限时五分钟
■ 審査標準: 1) 内容 2) 語句的使用方法 3) 表达方式 4) 確保在5分钟以内讲完
■ 奖品: 奖杯和图书券
■ 報名方法: 填好規定的報名表(國際交流協會備有報名用紙)和講演稿, 郵送, 網傳或直接交到國際交流協會。(傳真不可)
■ 報名截止日期 2019年1月10日(星期四)
■ 注意事項: 根据原稿将进行初审

問合せ・申し込み先

公益財団法人 松戸市国際交流協会
Matsudo International Exchange Association
所在地: 松戸市小根本7-8 葉ガスF第2ビル5階
郵便: 〒271-8588 松戸市根本387-5
TEL: 047(366)7310
E-mail: office@miea.or.jp
URL: http://www.miea.or.jp